

Die „Stiftung Anna-Stift“ ist als Träger der freien Jugendhilfe in den Feldern der Hilfen zur Erziehung, der Prävention und frühen Hilfen, der Kindertages- und Schulbetreuung und der



Jugendsozialarbeit aktiv. Der größte Teil unserer differenzierten pädagogischen Angebote ist regional im Kreis Kleve ausgerichtet. Ganzheitliche Arbeitsweisen, Inklusion und Sozialraumbezug sind unserer Leitideen.



Die sozialpädagogischen und therapeutischen Hilfen erfolgen durch unterschiedliche Konzepte, die ambulant, teilstationär oder stationär ausgerichtet sind.

Diese Konzepte beziehen sich immer auf junge Menschen, ihre Familien und ihr konkretes Lebensumfeld.

Seit 2011 hat sich das Anna-Stift mit der Marte Meo Methode beschäftigt und erste Grundkurse fanden statt. Diese Methode hat sich im Laufe der Zeit etabliert und werden in allen Bereichen des Anna-Stifts angewendet. Ob in der Begleitung in der Mutter/Vater-Kind-Beziehung, im Alltag für die Kinder in der Wohngruppe oder das pädagogische Personal. Die Methode wird fassettenreich und situativ eingesetzt.



Maria Schober und Andrea Tübbing als Supervisorinnen bieten fortlaufend Practitioner- Therapeuten-und Collegentrainerkurse an. Ebenso besuchen sie regelmäßig Teamsitzungen der einzelnen Bereiche, um den Alltag mit Marte Meo zu begleiten und das pädagogische Personal in der Diagnostik zu unterstützen.



18 Mitarbeiter sind nun schon als Marte Meo Therapeut/Collegentrainer ausgebildet und weitere 6 Mitarbeiter befinden sich in Ausbildung. Dem Anna-Stift ist es wichtig, die Bereiche stetig weiter zu entwickeln. Somit sind schon über 80 Mitarbeiter/innen als Practitioner ausgebildet.

Diese gemeinsame Haltung und Arbeitsweise geben den Kindern/Jugendlichen aber auch Erwachsenen Orientierung und Struktur. Durch die ressourcenorientierte Methode öffnen sich Klienten für diese Art der Zusammenarbeit und können viele Erfolge feiern.



Mit regelmäßigen Fachtagen und Angeboten für Fachkräfte über das Anna-Stift hinaus ist es uns viel daran gelegen die Methode sinngemäß und nach Maria's Vorstellungen weiter groß zu machen.

Seit dem 13.12.2022 ist das Anna-Stift ein zertifiziertes Marte Meo Institut und freut sich auf die weitere Arbeit und Entwicklung der Stiftung.

Bei Fragen stehe ich gerne zur Verfügung,

Andrea Tübbing

